

ETRECHY

## Des lauriers pour le Cadets' Circus

Le Cadets' Circus, le célèbre cirque amateur devenu une tradition à Etréchy est à l'honneur. Trois jeunes Strépiniaois viennent, en effet, d'être primés à l'issue du difficile concours international du cirque que constitue désormais le « Gala du cirque de demain », dont c'était la troisième manifestation.

Les jeunes amateurs du Cadets' Circus s'y sont plus qu'honorablement placés puisque les « Down's », perchistes aériens, ont obtenu la bourse de l'Association de la presse du music-hall et du cirque, et l'auguste Tony, la coupe de la meilleure interprétation clownesque pour son intermède « Musique sur des bulles de savon », créé au mois de mai, à Etréchy.

Ceci est particulièrement important au moment même où le cirque

devient enfin officiellement un élément du patrimoine culturel national, le cirque amateur y trouve sa place, et son action spécifique et son originalité sont reconnues.

Bien sûr, les grands cirques essaieront toujours d'inciter les meilleures équipes d'amateurs à franchir la barrière, les journalistes ou les personnalités du cirque exprimeront encore le regret de ne pas voir certains numéros figurer au programme des pistes les plus prestigieuses. Ce n'est pas particulier au cirque.

Mais, désormais, selon le mot de Dominique Mauclair, président de « La Piste », si l'on trouve admirable que certains artistes de grand talent soient des amateurs, il sera permis de trouver aussi admirable qu'ils veuillent le rester.

« La Piste » constitue donc un critère de taille. C'est une association d'entraide. La compétition qu'elle organise est ouverte à tous les jeunes artistes de cirque âgés de moins de 21 ans. Pour la première fois, cette année, il a été décidé qu'on ne ferait plus de distinction entre amateurs et professionnels. Le Cadets' Circus d'Etréchy, qui avait déjà participé hors concours au deuxième gala, a donc pu entrer en lice, deux de ses numéros ayant

été retenus par les responsables de la sélection. Ne peuvent concourir, en effet, que des attractions ayant déjà franchi un premier barrage.

L'ombre du père André doit être satisfaite. Le curé d'Etréchy qui, il y a cinquante ans, fit naître pour compenser ses rêves d'enfant détruits le merveilleux cirque où les jeunes Strépiniaois, depuis deux générations, font merveille, aurait été bien heureux, en effet, de voir le succès de « ses enfants ».

